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Autor Beitrag

petergaukler
08.07.2008 15:27

hallo leute !

ich möchte hier mal für die automatenaufsteller eine lanze brechen ,
denn was derzeit auf dem automatenspielsektor geschieht ist schon sehr bedenklich,
grund ,sind die novoline-star u.der 2er ,die die spieler verrückt machen
jugendliche -hausfrauen- omas -opas- lehrer aerzte bedienungen und so weiter und
so weiter ......
werden durch die extrem hohen gewinnquoten dieser multiliner zum spiel verführt - auf
kosten der aufsteller 
die geraete kosten den aufsteller insgesamt mit leasing ein kl. vermögen 
und bei einer quote von über 90 % aq. bleibt dem betreiber der multiliner eigentlich
nichts mehr übrig,schade eigentlich,dass die zeit der klassischen geldspieler vorbei ist
!
das  alles  ist bedenklich ,
auch weil der hersteller dieser geraete in öe. sitzt und hier in deu. wohl sein system
nach  öe.-muster durchsetzen will.
gruss pg.

Rosewood
08.07.2008 15:53 quote------------------------

gruss pg
-----------------------------

Ist irgendwie amüsant  :wink:
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

Autor Beitrag

simon
08.07.2008 17:03

:moin:

die novos und co. sind meiner meinung nach so genial entwickelt,
das der ösi vor lachen gar nicht mehr in den schlaf kommt!

der spieler ist durch das schnelle spiel bei toller grafik absolut
süchtig geworden,und der aufsteller muss jeden preis zahlen,
um die dinger zu haben,damit seine kunden nicht zum mitbewerber
laufen!

die preise für diese "sperrholzkisten" sind ja einfach nur lächerlich !!!

da die klassischen geldspieler kaum noch nachgefragt werden und
dadurch auch kaum noch produziert werden,wird sich alles auf die
multigamer konzentrieren!

für die aufsteller der untergang,da die abzocke mit den monatlichen
leasinggebühren zur aufgabe führen wird !!

aber die hallen machen dann ja unter den namen novolino wieder
auf !

hätten die aufsteller die novos dankend abgelehnt,wäre es auch ohne
diese casino geräte vernünftig in deutschland weitergelaufen!

ist schon ein trauerspiel,das bergmann wegen dieser firma aufgeben musste!

möchte mal gerne wissen,wieviel millonen damals geflossen sind,um eine 
änderung der spielverordnung durchzukriegen ?

aber freuen wir uns doch alle auf novoline 3 mit dann vielleicht 500 spielen !!

gruss simon

petergaukler
08.07.2008 19:19

hi,

siehe   mal  novomatic österreich , hier gibt es die novoliner (3) mit
ag. spielen rein als  geldspieler 
die kommen dann bei uns als nächstes !

gmg
09.07.2008 18:36

@ alle

Das mit der hohen "AQ" hatten wir doch schon mal.

Viel Input - viel Output = immer noch o. K, wenn mehr als 2.000 €uronen monatlich als
Spieleraufwand verbleiben. 

Wieso spricht eigentlich keiner über die Probleme am WBA 25 ?

Wenn so ein alter Trick wieder funktioniert, dann verstehe ich die Welt nicht mehr !
Ich habe letztens noch einen Film über den Ablauf dieses Tricks geschenkt
bekommen mit dem Hinweis: Der funktioniert natürlich nicht mehr.  Und über diesen
Punkt regt sich niemand auf ?

Grüße
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